
portatore di luce +1

TERMINATOR N°1 -1

Domenica 24 Luglio 2011, 11:28 Replica

Domenica 24 Luglio 2011, 09:48 Replica

B i u Quote Code List List item URL

La lezione Parolisi. Dolore in Norvegia

Dalla vicenda Melania Rea e Salvatore Parolisi bisogna comunque trarre un insegnamento,
per evitare altri fattacci nel futuro. Diamo per scontata la innocenza di Parolisi che si presume
tale sino a sentenza definitiva, ma il vero problema non é questo. Il delitto sarebbe maturato per
questioni sentimentali nate in ambito lavorativo, una caserma. Che cosa dimostra: che esistono
lavori adatti agli uomini e alla donne e che situazioni di contiguità possono portare spesso a
situazioni boccaccesche e talvolta delittuose. La donna ha quale compito naturale e biologico
quella di madre, angelo e vestale del focolare e già il fatto che vada a lavorare dovrebbe
essere visto di mal occhio. Tuttavia esistono dei mestieri che la donna per sua oggettiva
diversità rispetto all'uomo non può fare e la donna in caserma é oggettivamente una tentazione
e fonte di turbamento. Dunque bisognerebbe seriamente riconsiderare questo fatto ed
eventualmente evitare ...

... la presenza di donne in esercito, pompieri carabinieri e polizia.

Stesso dicasi per i gay la cui natura oggettivamente diversa e patologica, oltre che contraria
all'ordine sociale, cozza con quella della dura vita militare.

I gay dovrebbero stare alla larga da seminari e caserme per evitare e prevenire guai peggiori.

Accettino con gioiosa serenità la loro diversità e preghino per portare con serenità la loro croce.

Infine, attentato in Norvegia: una cosa barbara, da accertare le causa, ma tutto sembra portare agli islamici fondamentalisti.

La violenza non serve a nulla e condoglianze agli amici norvegesi.

Bruno Volpe
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hahahha, ma tu sei da ricovero figlio mio, cmq l'attentato in norvegia l'ha fatto un fondamentalista cristiano, poi
vi lamentate se da quelle parti bruciano le chiese

portatore di luce, le offese ti si ritorceranno contro. L'attentato l'ha fatto (forse e di sicuro non da solo) un
massone iscritto regolarmente alla massoneria. La massoneria è il nemico numero 1 di Cristo. Svegliati.

Presto consegnerò a pontifex la mia ricostruzione dei fatti, ho molta esperienza in guerriglia, fidati. Poi
decideranno loro se pubblicare le mie deduzioni.
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